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\-erbale della seduta del 03/07120L3

L' anno duemila tredici, il giorno tre del mese di luglio in Palermo, nella Sala Consiliare della sede

Circoscrizionale sita in Viale Regione Siciliana no95,si è riunito il Consiglio Circoscrizionale dal

Presidente con awiso no1478 del2510612013 , ia sensi delle vigenti noffne di legge statutarie e

regolamenti, per procedere alla trattatla degli argomenti iscritti all' O.d. G.

Alle ore 10.30 il Presidente apre la seduta : Il segretario Cons. Luca Reina, dispone I'appello al

termine del quale risultano presenti i consiglieri:Abbate, Abbonato, Buccola, Buscemi DiVincenti
Fanciuso Potenza Reina,Tuzzolino,costatatala presenza del numero legale, costatata la presenza

del numero legale il Presidente, nomina scrutatori i consiglieri Buccola, Fazio e Ruggiero,e

continua informando gli astanti del decesso del nonno del Cons. Lepre, dà la parola al Vic.
Presidente Abbate, che comunica che fra dieci giorni il Comune inaugura la scuola Bonanno. Alle
ore 10,45 esce il Cons. Lepre.
Abtronato: fa notare che in base ad una sua nota , il ripristino di alcuni marciapiedi sconnessi nei

pressi della circoscrizione non sono stati effettuati, pur avendo una risposta positiva dal Ing.

Mandala, dopo avere verificato il pericolo.
Il Presidente : comunica di avere contattato l'azienda , per la problematica rifiuti: la risposta avuta

, mancano rmezzi, quindi i lavori vanno a rilento.
Potenza: problematiche sulla discarica a cielo aperto in via Palmerino e Due Vanelle, chiede con

úrgenzala pulizia delle discariche e prendere un prowedimento tempestivo.

Presidente :discute la mozione del centro operativo di Villa Tasca per gli anziani. La mozione è

stata accantonata per motivi non noti, ora si ripristina la proposta per I'apertura di un nuovo centlo

operativo presso la struttura della IV Circoscrizione.
Cons. Reina esce alle orel 1.00

Di Vincenti . comunica il malcontento dei residenti di Villa Tasca per la chiusura del centro

anzianie propone di riaprire il centro presso i locali della IV Circoscrizione.

Tuzzolino: con molto interesse , cerca di salvare il centro anziani di Villa Tasca ma le risposte

sono evasive.
Potenza: d'accordo conTuzzolino fa notare che per motivi finanziari e un po' difficoltosa la

riapertura.
Ciprì: rimodula meglio la mozione "Centro Anziani" dicendo che è un problema serio, invita ii
Presidente ad interesarsene.

Il Presidente: dice: che questa proposta risale a dieci anni fa . Si è fatta una proposta per

ripristinare i locali della IV Circoscrizione i quali sarebbero più idonei alle esigenze delle persone

anziane.
Alle ore 1 1:35, pone in votazione la mozione di cui sopra :

Presenti e votanti n. 10

Assenti n. 06

Favorevoli n. 03

Astenuti
Contrari

n02
n05

La mozione viene respinta, in quanto la stessa è superata dal momento che è stato

richiesto un sopralluógo al Pairimonio, per ottenere l'affidamento di alcuni locali

interni alla Sede Circoscrizionale da adibire a Centro Sociale.
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Patrimonio, che sarà
corso di un incontro

Si resta, pertanto, in attesa di un riscontro positivo G.parte
sollecitato, dal Presidente Silvio Moncada, oggi pomeriggio,
con l'Assessore competente.
Abbonato : chiede la sospensione della seduta in quanto in quanto il Vic. Presidente Abbate è

assente.
Il Presidente chiude la seduta alle ore 11.45.
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